

6,000
まい
かわら版

発行
苦前町郷土史
研究会
苦前町郷土資
料館
平成27年6月

新文藝研究会

新著解説行本

8年間で「新苗前田氏」を進めたが、8年後「新苗前田氏」は元寇の織田。8年後「新苗前田氏」は元寇の織田。8年後「新苗前田氏」は元寇の織田。

元六海道開拓記念館

に田代の役場職員、糸川政
研究会頭、農業や商工關係の
町民など18人が編成へ作業に

忠施碑に建立の由来板取付け

にある戦没者の忠霊碑に、
達生の由来松が植前町遺族
会(森晃一会長)会頭(六十七)

(縦六十一センチ、横九十二センチ)
で、「自分でわかるように台座

忠魂碑建立由來（碑文）

帰郷した仁澤喜三郎氏は、
吉前村在郷軍人会会長となり、

年に分金風と相談り、慰靈碑の建立を発意。

分公團の努力奉仕により搬出
した。碑文は第廿師団長・陸軍大

彫刻は力図在住の石工により
同年八月台座と共に完成した
ものである。

平成二十六年十月四日
古前町遺族会

吉前町遺族会

毎年八月忠魂碑前で招魂祭
営んでゐる。

戦争は決して起つてはならぬ

この後節が到來する

大へりの如きを爲せんとする
事は、必ずしも其が本心である。
勿論、社會な精神界の練り米が爲るゝ事
無く成らざり。然し御身

五穀豊穣・大漁祈願・家内安寧

季節になりました。長い厳しい冬がようやく過ぎ、物語にめぐらしく季節をむかえました。生きる命あるもの共じて醒せ春夏秋冬にたいへんしぶきがんばり生きていく力もそなえています。大だの葉たぬ細いいの葉脉は細かく葉の幸を運んでいた。黒黒の葉脈は細かいじわつた緑叶から一生懸命働く風の通りで葉十枚咲花咲く細やかに感謝しながらうつむかう。豊穣であつたが、もへ頗うれおつねや

上一ノ段で紹介した「ハセヤ銀行」のハイツのナセ(家)の中と遊んでいたのが見かけられた。もしたのじつは近頃、吉前田の貴重な文化施設なり(遊ばないよう)保護者から指導をしてくだண。多くは、吉前田にむかへしてお願いした。それで、トイレ水も大抵は使ひにくくなつた。

長い厳しい冬があつやく過む吉前田に生きる人間は春夏秋冬にたいへん心地よい季節をむかえました。生憎あるゆき葉じて聞せ春夏季にたいへん心地よい季節になりました。

大だの鹿のぬねぬねの聲家の跡かく興の幸を晦むいふ天の黒雲の餘りくわづの聲叶へから一生懸命働く毎日を過ぎて暮しは苦況(くじょう)といふが、農業(のうぎょう)であつます。

いよいよこの秋の風景が見えてくる。秋の風景は、いつもの風景と少しも違つてゐる。秋の風景は、いつもの風景と少しも違つてゐる。

東京資料館から
「チセで遊んではいけ

A decorative initial letter 'S' at the top of the page.

～アイヌのチセで放談会～

日記から出たる風のハイメの手記(稿)を閲覧
した。

一、補助金の増額(三十七年度、一万八千円)
二、三毛別熊事件復元地の整備(トイレ、飲料水、休憩所
復元地全体の見直等)

一三満綾子文部省記念碑建立

会長は九重の森晃（アシカ）が選出された。
「あなたも歴史研究会へ入る気ですか？」